

オフィシャルリポート

2022 年 7 月 11 日 株式会社ジェイコム札幌

ファイターズ OB 岩本勉&鶴岡慎也が 今シーズンのチーム事情を大暴露!

「今のファイターズは30点!?」

アリオ札幌で「J:COM×GAORA SPORTS presents#ガオラジオ番外編 ファイターズトークショー」開催





株式会社ジェイコム札幌(所在地:札幌市豊平区、代表取締役社長:寺尾 弘一)は、2022年7月10日(日) アリオ札幌(所在地:札幌市東区)にて、北海道日本ハムファイターズ OB の岩本勉さんと鶴岡慎也さん、スポーツアンカーの近藤祐司さんによる「~J:COM×GAORA SPORTS presents~#ガオラジオ番外編 ファイターズトークショー」を開催しました。

トークショーには、北海道日本ハムファイターズ OB の岩本勉さんと鶴岡慎也さん、スポーツアンカーの近藤祐司さんが登場し、今シーズンのファイターズ事情について熱いトークを繰り広げました。

J:COM は、2022 シーズンのプロ野球セントラル・リーグ、パシフィック・リーグ全 12 球団が行う公式戦を生中継*1しており、3 日後に控えた北海道日本ハムファイターズのホーム戦を前に本イベントを開催しました。

当日の会場では、両 OB が、ファイターズの戦況や、BIGBOSS の采配、OB からみた注目選手、順位予想などを語り、ファンを盛り上げました。

トークショーの模様は、GAORA SPORTS の YouTube (https://www.youtube.com/c/GAORATV/videos)にて近日中に公開予定です。

*1 放送予定は予告なく変更となる場合や一部地域では録画放送になる場合があります。

<イベントリポート>

■ここまでで一番印象に残っている試合は?

特に印象深い試合について、岩本さんは「開幕戦!試合じゃなくてイベント。ビジター戦なのに BIGBOSS 誰よりもド派手にでてきたでしょ。かと思ったら藤本さんが神輿に乗って一切無表情で出てきたでしょ」とコメント。それに対し鶴岡さんが「あとからホークスの選手に聞いたら藤本さんめっちゃ恥ずかしかったらしいですよ」と楽しそうに話し、会場の笑いを誘いました。

■今シーズンここまでの BIGBOSS 野球について点数をつけるなら何点?

ここまで最下位という成績だが、BIGBOSS 野球に点数をつけるとしたらと聞かれた岩本さんは「50 点。

BIGBOSS がこんなはずじゃなかったという試合もあれば、予想以上にいい作戦、いいプレイをした選手もいたので半分半分と 1 番ずるい回答」と言って会場を沸かせました。一方、鶴岡さんは「僕は 30 点。勝って評価される世界でいい点数はつけられない。最下位なのに 100 点をつけたら BIGBOSS に失礼。」と厳しい意見でしたが、続けて「今まで、今年 30 点で次の年に 100 点というチームは見たことないが、ファイターズにはそれができる可能性がある」と期待をよせたコメントをしました。

■今シーズンの振り返りについて

宇佐見真吾選手と松本剛選手のブレイクをキャンプ初日で予想していた鶴岡さん。後半のブレイク選手について聞かれると「上川畑選手。野球界で守備から先にレギュラーとった選手って長く活躍しますよ、ただ…後ろのピッチャーにももう少し頑張ってほしい。特に石川直也。球速が 5 キロくらい足りない」と」口をつぼませました。









イベント名	~J:COM×GAORA SPORTS presents~ #ガオラジオ番外編 ファイターズトークショー
開催日時	2022年7月10日(日) 15:00~16:00
開催場所	アリオ札幌 1F ハーベストコート イベント広場
<u>内容</u>	#ガオラジオ番外編 ファイターズトークショー

株式会社ジェイコム札幌について

株式会社ジェイコム札幌(本社:北海道札幌市、代表取締役社長 寺尾 弘一)は、札幌市中央区・豊平区・清田区・南区・西区・北区(一部地域を除く)・東区(一部地域を除く)・白石区(一部地域を除く)・厚別区(一部地域を除く)・手稲区(一部)、北広島市西の里北・西の里東・虹ヶ丘をサービスエリアとし、ケーブルテレビ、高速インターネット接続、固定電話、モバイル、電力等を提供しているケーブルテレビ運営会社です。JCOM 株式会社のグループ会社として、先進性のある高品質な情報・エンターテインメントの提供を通じて、地域社会の発展に寄与することを目指しています。

株式会社ジェイコム札幌は、北海道日本ハムファイターズのオフィシャルスポンサーです